

かけは

平成 28 年 6 月号

発行
 (公財) 奈良市生涯学習財団
 西部公民館
 奈良市学園南 3-1-5
 (西部会館 4~6 階)
 TEL 0742-44-0101
 FAX 0742-44-0103

新緑の季節に、新しい気持ちで

館長 清原 弘章
きよはら ひろあき

樹々が萌え、深みを帯びた色の葉が日を浴びて大きく広がってきました。

みなさん、はじめまして。この4月に館長として参りました清原弘章です。この2ヶ月は新鮮なことばかり。まだまだみなさんとお話もできていませんが、これから顔を合わせる機会も増えると思います。どうぞよろしくお願いいたします。

私が西部公民館へ来てまず目新しく感じたのは、朝のラジオ体操です。お部屋の申請や、部屋の鍵を取りに事務室へ来られている方とつしよに、午前8時40分に行っています。自分だけではなかなか体操をする機会はありませんが、みなさんといっしょに、というのは新鮮で楽しいものです。

その他にも、「まなVIVA」シリーズや「ゆとりすとくらぶ」「駅前夕活」自主グループ体験ウィーク」など、28年度の講座として次々と始まっています。朝の体操に、公民館講座に、ぜひ一度参加してみてください。



ごあいさつ

西部公民館自主グループ連絡会

会長 伊藤 三弘
いとう みつひろ

今年度、西部公民館自主グループ連絡会会長を務めさせていただくことになりましたインディアカマニアの伊藤です。

なにぶんこのよ
 うな重責は初めて
 のことで不慣れな
 ことも多いとは思
 いますが、ニュー
 フェイス揃いの5
 人の役員と19人の
 運営委員の方々と
 も力を合わせて、
 自主グループ連絡会96グループの
 みなさまの公民館活動の下支えにな
 れるようがんばってまいりますと思
 います。

そして、公民館での生涯学習の充
 実を図るために連絡会として何がで
 きるのかということも模索しながら
 運営してまいります。
 まずは、10月28日(金)〜30日(日)
 に行われる、「文化祭2016」開催に向
 けて始動します。
 自主グループ連絡会のみならず、
 公民館利用のみなさまのご協力をど
 うぞよろしくお願いいたします。



樽谷 (副会長)



伊藤 (会長)



嶋田 (副会長)



益田 (事務局)



権田 (書記)



西羅 (書記)



大久保 (会計)

平成28年度 役員一覧

会長	伊藤 三弘	(インディアカマニア[球技])
副会長	嶋田 幸忠	(歌声広場「クローバーの会」[歌])
	樽谷 佳男	(学園前寺基屋[囲碁])
事務局	益田 恵美子	(華クラブ[バドミントン])
書記	権田 みゆき	(Sレディース[バドミントン])
	西羅 陽子	(樹林氣功[気功])
会計	大久保 登	(奈良県重陽氣功協会[気功])
会計監査	西 武彦	(デッサンの会[絵画])
	檜原 恒一郎	(奈良シネクラブ[映画])

よろしく
 お願いします

西部公民館の職員です。

館長の清原です。
 がんばります！

4月から復帰して参りました勝田です。
 よろしくお願ひいたします。



熊本地震災害の被災者支援のため 義援金箱を設けています

お寄せいただいた義援金は、
 奈良県共同募金会奈良市支部を通じて、
 熊本県共同募金会へ送金され、
 各市町村を通じて被災地の方々への支援に使われます。



自主グループの“顔”

「奈良フィルハーモニー混声合唱団」

柴田 華奈さん

歌が本当に大好きな方が集まって、平成12年4月に設立。毎週金曜日の夜間に活動され、数多くの演奏会やコンサートを開催されています。

今回はその中でフルート奏者としてグループ内外で幅広く活躍され、グループ運営の事務手続きなどもされている、柴田華奈さんに「あれこれ、お伺いしました。」

どんなグループ？

色々なジャンルの合唱を歌うコーラスグループです。特に奈良フィルハーモニー管弦楽団と共演しての、オペラの合唱やミサ曲なども多いです。

音楽を始めたきっかけ？

グループに入ったきっかけは？

母の影響で小さい頃からピアノをしていましたが、同じく手が小さくて苦労した母の勧めで、小学校3年生からフルートを始めました。

グループには、ご紹介頂いて入ったのですが、フルートなのでグループの事務的なことを中心に参加しています。

スバリ音楽の魅力とは？

文字のごとく、演奏する側も聴く側も楽しめることです。

今後の目標は？

個人的には、聴いてくださる方に感動を与えられるフルート奏者になりたいです。

グループとしては、楽しく歌って綺麗なハーモニーを作っていきたいと思います。

ありがとうございました。



平成二十七年年度 西部公民館主催事業

「親子でチャレンジ！運動遊びと体力測定」

3月19日(土)、奈良市家庭教育支援事業として開催しました。講師は西部公民館のお隣・帝塚山大学現代生活学部こども学科教授の岡澤哲子さん。岡澤先生のご指導のもと、26組70名の親子と一緒に運動遊びやタグラグビーを楽しみました。

講座の途中では親子別室に分かれ、保護者向けには「普通の子育ての中で運動遊び」の大切さ、に『の大切さ』をテーマとした講演会を実施。その間、子どもたちは体育室で握力測定等の体力測定と紙ひこうきやフラフープ等の運動遊びに挑戦しました。

こんな講座ありました

講座を通して、「子どもと同じ目線に立つことの大切さ」、「大人のいきいきとした姿を子どもに見せることの大切さ」を学んでもらうことができました。



公民館からののお知らせ

参議院議員通常選挙に伴い、西部公民館に投票所が設けられるため、以下の日程で使えないお部屋があります。

6月21日(火) 午前 ~ 7月10日(日) の午前
⇒ 5階 第2、3講座室 [期日前投票所として(準備・片付け含む)]

7月8日(金) 夜間 ~ 7月10日(日) 夜間
⇒ 6階 第1、2、3研修室、体育室、調理実習室
[通常選挙投票所として(準備・片付け含む)]

ご不便をおかけしますが、ご協力のほどお願いいたします。



奈良市生涯学習支援サイト
<http://manabunara.jp>

その他のグループ活動や、講座の詳細と申し込みなど、ホームページでもご覧いただけます。

学ぶ奈良

検索

または

QRコード



から